

# NOTICIAS DE CATALUÑA

## BADALONA: Ha comenzado la urbanización de la calle San Mori en Llefí

**El concejal señor Conesa aseguró a los vecinos que no deberían pagar contribuciones especiales**

Ya han empezado las primeras obras de urbanización de la calle San Mori, del barrio Llefí, que los vecinos han solicitado al Ayuntamiento durante los últimos meses. Tras la petición de que se instalara alumbrado, se hicieron escritos y entrevistas con la primera autoridad municipal para que instalara a las empresas inmobiliarias a realizar las obras de urbanización de calles, que no se hicieron en su momento.

### Por un coste de 26 millones

La comisión de vecinos acudió nuevamente el sábado pasado al Ayuntamiento y el alcalde les aseguró que ya disponía de 13 millones de pesetas para el alumbrado y asfaltado de la calle San Mori y 13 millones más para el alumbrado total del sector. Parece, pues, que las obras se efectúan en firme.

No obstante aún queda la incógnita sobre quién pagará las obras urbanísticas de la calle San Mori. El último lunes, el concejal-delegado de la zona y procurador en Cortes, señor Conesa, se reunió con los vecinos en plena calle y, ante ellos, reconoció que las inmobiliarias hicieron fraude al vecindario y al municipio al no cumplir con la obligatoriedad de urbanización previa a la construcción de edificios, según señala la Ley del Suelo. El señor Conesa manifestó también ante los vecinos que no deberían pagar contribución especial alguna por mejoras, puesto que las obras de urbanización habían sido ya pagadas con la compra del piso y, por añadidura, no habían podido disfrutar del asfaltado y alumbrado, durante ocho años consecutivos.

Pero, a pesar de las facilidades que el señor Conesa ofrecía, resulta que casi el cincuenta por ciento de los vecinos de la zona han recibido requerimiento de pago por contribuciones especiales, en concepto de alcantarillado.

### Alcantarillado inexistente

El alcantarillado, como las demás obras de urbanización, debe correr a cargo de las inmobiliarias en cuestión, pero lo más insólito del caso es que se ha pasado al cobro unas contribuciones especiales por un concepto que no puede aplicarse de ningún modo: en el barrio no hay alcantarillas. Algunos vecinos se han negado a abonar la factura presentada por el Ayuntamiento, pero casi la mitad de ellos lo han hecho ya por el anuncio de los agentes municipales de que si se negaban se procedería a los recargos y, finalmente, al ejecutivo y posterior embargo.

Hace pocos días, el teniente de alcalde de obras ha visitado la calle San Mori y ha asegurado que se procederá al ajardinamiento en los diversos espacios abiertos que quedan en la calle. Los vecinos interpretan que, de cumplirse las promesas, por fin podrán disfrutar de la calle que hasta hoy sólo les ha comportado quebraderos de cabeza y molestias.

### Molestias del canódromo

Los galgos huelen mal. Las molestias de olfato que han notado los vecinos del Canódromo de Badalona ha sido el motivo por el que el pasado miércoles se manifestaron, interrumpiendo el acceso de los automóviles al recinto.

Los vecinos del lugar hace poco menos

de un año se quejaron ante el Ayuntamiento. En el escrito alegaban que los perros espidan un olor molesto y que la jauría canina no tiene por qué permanecer paseándose por el lugar, con los consiguientes ladridos y afluencia de moscas. Pero ha transcurrido casi un año desde que se produjera aquella queja y hasta hoy no ha habido contestación oficial. Pero la molestia de los vecinos ya no es tan sólo el silencio oficial a sus demandas, sino que la situación permanece inalterada.

### Solar para zona verde

Cerca de las viviendas de la «zona maloliente» existe un solar previsto para ser destinado a zona verde, pero cuál ha sido la sorpresa de los vecinos al observar que además de no ser utilizado como zona verde pública, el solar ha sido vallado para paseos y esparcimiento de los canes del club. Con este motivo, los vecinos han enviado otro escrito al Ayuntamiento, con fecha del día 2 del actual mes, firmado por cuatrocientas personas en el que exponen nuevamente las molestias de los vecinos y la petición de que se tomen las medidas adecuadas para evitar situaciones similares.

## TARREGA: Mañana, inauguración de XXVI Mercado del Automóvil y el Tractor

El recinto dispone de una superficie de 15.000 m.2

El «XXVI Mercado del Automóvil y el Tractor» será inaugurado mañana, domingo, día 11 y proseguirá abierto, durante los días 12, 13 y 14, con motivo de las fiestas de mayo locales.

En esta nueva edición de la popular Feria del Automóvil, conocida ya por sus veintiséis años ininterrumpidos de celebración, el recinto dispone de una superficie de cerca de quince mil metros cuadrados útiles.

Se espera una importante participación de los más diversos tipos de vehículos, con los últimos modelos de todas las firmas nacionales, así como la presentación de una extensa gama de maquinaria agrícola y aperos para el sector agrario. Asimismo, se señalan indicios de una posible participación de numerosos vehículos usados en dicho mercado del automóvil, ya que existen en estas fechas abundantes ofertas de los mismos.

### I Exposición-Simposio sobre el agua

Coincidiendo con esta tradicional manifestación del motor, estos días se desarrollará una importante «I Exposición-Simposio» sobre el tema «El agua, origen de riquezas», con una amplia exposición de temas hidráulicos en el salón del Convento del Carmen, así como otros «stands» en el paseo del Carmen, aparte del ciclo de charlas del simposio, que tendrá efecto en el Instituto de Tarrega, con la intervención de destacadas personalidades en la materia. También figurarán «stands» en la plaza del Carmen, con numerosas representaciones. Estas muestras constituyen fiel exponente de la vitalidad y pujanza del comercio y la industria local.

### Visita de la Cámara de Blaye

Otra de las características a destacar se la especial colaboración de la embajada comercial de la «Joven Cámara Económica» de Blaye (Francia), hermana con la tarregense. Se han desplazado un total de 18 miembros, bajo la presidencia del señor Brocaire, así como dos concejales de Blaye, que iniciarán contactos con el municipio tarregense con el fin de establecer un posible «jumelage» entre ambas ciudades. Dicha representación francesa presentará un amplio «stand», ofreciendo productos típicos de aquella región francesa de Burdeos a todos los expositores y visitantes. Al coincidir la referida manifestación del motor con las Fiestas Patronales de las Santas Espinas y la Virgen del Alba, han sido programados numerosos actos y festejos. — J. C. GENE.

### A la pequeña y mediana empresa:

#### Confíenlos sus

- NOMINAS
- SEGUROS SOCIALES
- CONTABILIDAD
- FACTURACION
- ETC.

#### Consúltenos



318 43 31

Avda. Puerta del Angel, 38, 4.º, 2.ª BARCELONA-2

## VILAFRANCA DEL PENEDES: Los planes parciales residenciales de "El Espirall" y "La Girada", aprobados

**El alcalde cesante, señor Pallerola, ha dado especial importancia al planeamiento urbanístico**

En el último pleno municipal extraordinario fueron aprobados los planes parciales residenciales del «Espirall» y la «Girada».

La noticia es importante, ya que completa los trabajos iniciados desde el mandato del alcalde dimisionario señor Pallerola, quien percatado de que la falta de previsión urbanística era un gravísimo freno al crecimiento de la villa y un factor de encarecimiento de solares, se preocupó de dar viabilidad a nuevos planes parciales, fomentando las reuniones de vecinos, colaborando en ayudas técnicas y procurando hacer realidad la complicada operación del planeamiento.

### Polígonos industriales

Hoy, al terminar su gestión, puede afirmarse que éste será el más importante logro de su gestión municipal ya que deja las bases urbanísticas para el crecimiento ordenado de la villa, y si a ello sumamos los polígonos industriales previstos en las zonas noroeste de la villa y el del Ministerio de la Vivienda, se comprende que el futuro urbanístico se asentará en unos principios de orden, demostrando que el triste caso del crecimiento anárquico acaecido en otras

zonas, no se producirá aquí si se cumplen las disposiciones vigentes.

### Hogar del Pensionista

Si esta línea de actuación es la más destacada, también al hacer balance de la actuación del señor Pallerola creemos importante destacar el realismo de su quehacer. En el terreno deportivo, el gimnasio y la piscina municipal quedan como exponente. El Hogar del Pensionista, en vías de construcción, demuestra su interés por el tema. En orden comarcal, Mancomunidad, puede ser exponente de fructíferas realizaciones conjuntas. Estas son las más destacadas promociones que ofrece el paso por la alcaldía del señor Pallerola, a quien hay que agradecer su espíritu de servicio en el cumplimiento de su cargo. — Martí SOLER.

## LERIDA: Distinciones al gobernador civil de Murcia

Le fueron entregadas las medallas de oro de la Provincia y de la Ciudad

La medalla de oro de la Provincia de Lérida ha sido entregada en un solemne acto celebrado en el salón de sesiones de la Diputación de Lérida a don José Aparicio Calvo-Rubio, gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Murcia.

Hizo el ofrecimiento el presidente de la corporación provincial, señor Sangeñís, que destacó la notable labor desarrollada por el señor Aparicio a lo largo de los cinco años que desempeñó en Lérida el cargo de gobernador civil.

Después de la imposición de la medalla por el gobernador civil de Lérida, señor Brea, pronunciaron unas palabras de agradecimiento el señor Aparicio y de reconocimiento a la labor desarrollada, el señor Brea.

Previamente había sido entregada al señor Aparicio, con igual protocolo, la Medalla de Oro de la Ciudad de Lérida, también en reconocimiento a la labor desplegada en los últimos años. — Cifre.

SUSCRIBASE A

LA VANGUARDIA

SEMANALMENTE LE OFRECE PAGINAS DE ARTE, LITERATURA, MUSICA, ENSEÑANZA, MEDICINA, NAUTICA, MOTOR, DISCOS, MODA, ETC...

# BANCA JOVER

Fundada en 1737

**SE COMPLACE EN OFRECER A SUS CLIENTES, AMIGOS Y PUBLICO EN GENERAL, LOS SERVICIOS DE SUS NUEVAS**

SUCURSALES DE:

## SAN CUGAT DEL VALLES

PLAZA OCTAVIANO, 11 - TELEFONO: 274.42.54

## SAN ANDRES DE LLAVANERAS

PLAZA NACIONAL, 5 - TELEFONO: 392.69.00

**EN CUYAS OFICINAS PODRAN EFECTUAR TODA CLASE DE OPERACIONES BANCARIAS**

**¡mañana es fiesta!**

**¡qué fiesta con DELAPIERRE!**